

# 大東クリーンフェスタ（掛川体育協会主催）

日時 2014年 9月23日

場所 掛川市 大東マリーナB&G海洋センター

参加者 野口・増田



午前・午後で60人を超える参加者が集まってくれました。  
SUPというスポーツの手軽さが親子で楽しめるかと評判です。



基本的にはスマイルプロジェクトで指導しましたが、大池で教えたみんなも指導員となっており、  
また、昨年のリピーターも多く、とてもやりやすい環境下で、のびのびとクルージングできました。



昨年度は、強風吹き荒れる中で午前中だけの開催でしたが、今年は晴天に恵まれ午後までしっかりと行う事が出来ました。途中、転覆したカヌーを多くの親子が和気あいあいと楽しんでもらえて、とても良かったです。



もちろん、恒例のバナナボートも引かせて頂きました。増田隊員のバナナボートにもっと乗りたいくて、「降りたくないーいっ」と言って泣きまくる子もおりました（笑）

野口の乗せた子供は相変わらず、本気でビビり泣きしておりました（泣）

大人も子供も楽しめました。



今回はジェットにバナナボートにSUP多数の為、移動用具フル活用でした！！

掛川市のみなさん、また来年も、盛り上げていきましょう。

レポート 野口

